



Pièces 3 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 1992

Prix 259 600 €

Collobrières Maison à vendre (83610)

MAISONS & APPARTEMENTS

Collobrières ,charme et authenticité pour cette maison de village sur 3 niveaux dans dans rue calme non circulante centre village à deux pas de tous commerces. Vous serez séduits par ce produit magnifiquement Décoré et rénové créant une ambiance très cosy avec au 1er étage une chambre lumineuse avec sa salle d'eau en suite, au 2 -ème une deuxième chambre avec sa salle de bains en suite et au 3 -ème une belle pièce de vie avec cuisine ouverte et tropézienne de 10 m² avec bbq mural . Tous les matériaux sont nobles , terre cuite de bormes, évier et vasques anciens chinés. Le rez-de-chaussé de 20 ...

Village house for sale in Collobrières. This charming authentic village house has three floors. It is situated in a quiet pedrestrian street in the village center a stone's throw from all shops. You will be seduced by this magnificently decorated and renovated product creating a very cozy atmosphere with on the 1st floor a bright bedroom with its en-suite bathroom, on the 2nd a second bedroom with its en-suite bathroom and on the 3rd a beautiful living room with open and Tropezian kitchen of 10 sqm with wall-mounted barbecue. All the materials are noble, terracotta from Bormes, antique sinks ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





